

10月のえんだより

= 10月の行事 =

- 25日(土) 運動会 雨天時 26日(日)
- 27日(月) 芋ほり 予備日 31日(金)
- 28日(火) 身体測定
- 下旬 個人懇談(希望者のみ)
- 内科検診 決定次第お知らせします

☆毎月の作品の展示は27日(月)～31日(金)迄行っています。
 ※定期的なホームページの確認をお願いします。
 ※台風による休園の基準はホームページの共通掲示物をご確認下さい。

	わらい	子どもの様子
り す	<ul style="list-style-type: none"> ・ 保育者との楽しいやり取りを通して、発語への意欲を持つ (0歳児) ・ 保育者に見守られながら友達と積極的に関わり、自分なりの表現で思いを伝えようとする (1歳児) <p>【今月のうた】 ♪ とんぼのめがね ♪ きのこ</p>	<p>過ごしやすい季節になりました。すっかり日が暮れるスピードも早くなりましたね。りす組になって早いもので半年経ち、あっという間に10月になりました。</p> <p>子ども達は見違えるほど『たくましく成長』しました(*^v^*) 話せる言葉が増え身振り手振りを交えて保育者に気持ちを伝えたりお友達と笑い合ったり とても微笑ましい姿を見せて来ていますよ♡ 赤ちゃん2人はトコトコというんなどころへ歩いて行けるようになり年上のお友達の中に積極的に関わりに行っていますよ(^_^)</p> <p>運動会に向けてのかけっこの練習では、笑顔いっぱい走ったり音楽に合わせて体を揺らし体操しています。たくさん触れ合って体を動かし、心も体も健やかに育ってくれたらいいなと思っています</p>
う さ ぎ	<ul style="list-style-type: none"> ・ みんなで取り組む1つの活動に最後まで参加する ・ 運動会への意欲や期待を育て、表現することを楽しむ <p>【今月のうた】 ♪ とんぼのめがね ♪ きのこ</p>	<p>朝晩の涼しい風が少しずつ秋を運んで来ています!</p> <p>9月にはお月見にちなんだ月とお団子をテーマにした製作を行いました。季節の移ろいを感じながら五感を使った体験に子ども達は楽しみながら取り組んでくれました(*^ω^*)パズルやめりえ、シール貼り遊びなど、好きな遊びを見つけ少しずつ集中して遊ぶ姿が見られるようになってきましたよ(๑^▽^๑)</p> <p>今月はよいよ運動会です♪夏頃から始めたお遊戯の練習では、沢山体を動かしてそれぞれ可愛い踊りを見せて来ています(*^▽^*)のみんなです。少しずつ取り組んできたものが形となり、子ども達は、おうちの方に見ていただく日をとても楽しみにしています。一人ひとりの成長やお友達と一緒に楽しむ姿をたくさん見ていただきたいと思っています。</p> <p>心地の良い季節を感じながら、外遊びや散歩を楽しみ、体力づくりにつなげていきたいと思っています。</p>
ぼ ん だ	<ul style="list-style-type: none"> ・ 運動会にやる気を持って楽しんで参加する ・ 自分のがんばったことを認めてもらい、喜びや達成感を味わう <p>【今月のうた】 ♪ まっかな秋 ♪ おなかのへるうた</p>	<p>9月から運動会に向けて入場行進、リレー、お遊戯の練習を始めました。とっても意欲的に参加してくれ、特にお遊戯はダンスもすぐに覚えてくれ、楽しそうに踊る姿がとっても可愛いです!初めてのリレーはきりん、らいおんさんの姿を見ながら少しずつルールなどがわかってきており、スムーズにできるようになってきました。まだ、ちょこちょことした走りもとっても可愛いです。ひとつひとつの種目にとっても一生懸命に取り組んで来ています!本番まであと少し!10月に入ると予行練習も始まります。暑さに負けず頑張っていきたいですね!今月の製作は今月の歌に合わせて"トトロ"でした!ハサミも上手になり、チョキチョキと自分で切っていく姿が見られましたよ。トトロの形が見えてくるとトトロだ~!!と嬉しそうにしていました。どんぐりもとっても上手に折り紙で折ってくれ、個性あふれる作品が出来上がりました!製作が大好きな子どもたち。10月もなにを作るかわくわく楽しみにしていますよ(^_^)</p>
き り ん	<ul style="list-style-type: none"> ・ 目標に向かって友だちと協力して取り組み、達成感を味わう ・ 自分の物を大切に、始末や片付けをしようとする <p>【今月のうた】 ♪ まっかな秋 ♪ おなかのへるうた</p>	<p>夏、最後に西河原市民プールに園外保育にきました。大きなプールどんなんかなあ!ととってもワクワク楽しみにしていた子どもたち。スライダーを何度も何度も滑り、幼児用プールを楽しんでから流れるプールへ!先生から離れないよのお約束をしっかりと守りみんなで何度もぐるぐる周り楽しみました!お家の方で作ってもらったおにぎりもとっても嬉しそうにペロリ!目一杯プールを楽しんで、帰りはバスでお昼寝、とっても楽しい一日を過ごすことができました!9月は本格的に運動会の練習を始め、毎日いろんな練習に取り組みました。お遊戯ではこの曲してー!と初めからとっても楽しそうに取り組んでくれ、ぱんだぐみのお友だちを引っ張って行ってくれました。楽しそうに踊る姿がとっても可愛く、頼もしく、成長を感じます!リレーでは昨年したことを覚えているのか上手にバトンが渡り、全力で走り、チームを応援する姿が見られます!負けたり、勝ったりして楽しみながら練習に取り組んでいますよ!10月には予行練習もあり、忙しい毎日になりますが、本番まで頑張っしてほしいです。応援よろしく願い致します!</p>
ら い あ ん	<ul style="list-style-type: none"> ・ 運動会で今まで練習した力を発揮し、達成感・満足感を味わう ・ 寒暖の差を感じて運動や戸外遊びを意欲的にを行い、発展させる <p>【今月のうた】 ♪ パンダのうた ♪ 小さな世界</p>	<p>運動会の練習を外でやるようになり、毎日、暑い中すごく気合いを入れて頑張っています★行進は何も言わなくても、しっかり手を振り足を上げて歩く姿はさすがらいおんぐみ!!リレーでも走るときはもちろん、応援にも熱が入っていて、とても盛り上げて来ています(^0^)/毎回どちらが勝つか分らず見ているこちらにも楽しいです♪鼓隊・ガードもお外でやる方が楽しいようで全く嫌がることなく練習してくれます(^-^練習した後はそのままお外遊びが定番となっていて疲れ知らずの子どもたちです!(*^▽^*)練習の合間にお散歩などしてリフレッシュする時間も作りたと思います!</p> <p>保育園生活最後の運動会、見に来てもらえるのも楽しみにしている様子の子もたちです!温かいご声援、よろしく願い致します!!</p>